
Steckbrief 
Kompagnie tanzfähig 

 

Wer:   tanzfähig Wohlfarter Richarz GbR 

Thema:  Kultur 

Zeit:  seit Dezember 2021 

Kontakt: Evelyne Walser-Wohlfarter, 

evelyne@tanzfaehig.com    

0043 660 126 14 43 

 

Inhalt: Menschen mit Behinderungen sollen mittanzen.  

Dafür wird eine inklusive Tanz-Gruppe aufgebaut.  

Die Tanz-Gruppe heißt Kompagnie »Tanzfähig«. 

Die Kompagnie »Tanzfähig« bietet auch inklusive Workshops an. 

Sie bildet Übungsleiterinnen und Übungsleiter,  

Tanz-Lehrerinnen und Tanz-Lehrer aus, 

damit ihre Tanz-Kurse inklusiver werden.  

Bisher wurde der Tanz oft zu Therapie-Zwecken genutzt. 

Jetzt sollen Menschen mit Behinderungen einfach mittanzen 

und den Tanz als Sport oder als Kunst-Aufführung erleben. 

 

Mehr Infos unter: https://kompanietanzfaehig.wordpress.com/  
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